
СЪЕЗДУ КО М С О М ОЛ А-Н АШ И  ТРУДОВЫЕ ПОДАРКИ
Наш молодой читатель! Немногим более четырех месяцев 

остается до 15 апреля —  того знаменательного дня, когда в 
столице нашей Родины откроется X III съезд ВЛКСМ . Вся совет* 
ская молодежь готовится к съезду комсомола, как к большому 
празднику. И во всех уголках нашей необъятной страны юно
ши и девуш ки думаю т о том, какими трудовы ми подарками 
они его встретят.

XIII съезд ВЛКСМ  будет проходить в необычный год —  год 
сорокалетия Ленинского комсомола. И тебе нуж но прилож ить 
все силы  д ля  того, чтобы достойно отметить это значительное 
событие. Если ты трудиш ься на предприятии, подумай о новых 
источниках экономии, о повышении производительности труда. 
Если ты занят в сельском хозяйстве, добивайся увеличения 
производства мяса, масла, молока, хлеба.

Передовые колхозы вы ступили с призывом, поддерж ан
ным Центральны м Комитетом Коммунистической партии Совет
ского Союза и единодуш но одобренным всем советским наро
дом, —  в ближ айш ие годы догнать С Ш А  по производству мяса, 
молока и масла на ду ш у  населения, и ты  должен внести свой 
посильны й вклад в это всенародное дело. Тебе надо твердо 
пом нить, что от твоих личны х успехов зависит и решение об
щенародных задач. За дело, молодой товарищ! Желаем тебе 
больш их побед!

«Перегоним Ам ерику!» —  
этот лозунг очень популярный 
у молодых тюкалинских живот
новодов. Сейчас в районе 18 
Комсомольске - м о л о д е ж н ы х  
бригад борются за успешное 
окончание хозяйственного года.

Каждый день знаменуется но
вой инициативой. Молодые жи
вотноводы Афонинской комсо- 
мольско - молодежной фермы 
(групнкомсорг Гиренко) взяли 
новое обязательство. Комсо
мольцы решийи надоить от каж
дой коровы по 2500 литров мо
лока, добиться среднесуточного 
привеса на теленка по 6 0 0 -грам
мов. Свое обязательство они 
выполняют с честью.

—  Так держать! —  едино
душно одобряют этот комсо
мольский почин молодые живот
новоды, пересматривают свои 
прежние обязательства, берут 
новые, более высокие.

Комсомольцы Нагибинского 
совхоза послали в животновод
ство половину членов своей пер
вичной организации, решили 
продать совхозу по одному гу
сю  или курице. Сейчас они уже 
приступили к выполнению этого 
хорош его решения.

П. ПЕРКОВ, 
секретарь Тюкалннского 
райкома ВЛКСМ.

Помогаем строителям

Ежедневно одна из групп 
нашего института работает на 
строительстве. Студенты помо
гают тресту №  49 строить но
вое общежитие и учебные мас
терские. Отмечена хорошая ра
бота группы №  30 второго кур
са. Добросовестно потрудились 
и студенты 36 группы первого 
курса: Бутурин, Захаров, Рыба
ков и Леун.

Общежитие на 400 мест и 
новые учебные мастерские на
мечено пустить в эксплуатацию 
в будущем учебном году.

А . ЧЕРНОУСОВ. 
студент машиностроительного 
института, юнкор.

i n v n i l k l l k l r

Обсудили спектакль
Старшеклассники школы №  66 

коллективно просмотрели спек
такль театра юного зрителя 
«Настоящий человек». После про
смотра в школе совместно с ар
тистами, занятыми в спектакле, со
стоялось его обсуждение. У ча
щиеся А. Бальсевич, Т. Симбирце- 
ва, Страхова и другие выразили 
удовлетворение спектаклем и отме-. 
тили хорошую игру артистов, до
полняют которую соответствующее 
музыкальное оформление и ис
кусно сделанные декорации. Осо
бенно рады были учащ иеся успе
ху  молодой артистки, в прошлом 
году окончившей школу JV« 66 Со
болевой. исполнявшей роль Зи
ночки. Однако, наряду с полой,и- 
тельными сторонами спектакля, 
школьники указали и на его не
достатки. Так, например, они от
метили недоработки во второй 
картине (сцена в землянке), а так
же чрезмерную наигранность арти
стки Амеличевой.

Выступивший от артистов глав
ный режиссер театра тов. Валь- 
денберг горячо поблагодарил 
школьников за указанные недос
татки спектакля и сообщил, что 
они будут устранены.

Г. Б Е Л О В А .
секретарь ученической комсомоль
ской организации школы № 66.

П у т е ш е с т в и е  
по земному шару

«Путешествие по земному шару» 
— так называется интереснейшая 
игра, которую затеяли пионеры  
нашей школы. Для этого каждый 
класс выбрал себе маршрут путе
ш ествия и вид транспорта. Так. 
7 «а» класс отправился в Берлин. 
6 «д» —  в Антарктиду. 7 «б» —  в 
Польшу. Везде решили побывать  
наши ребята, даже на Северном  
полюсе и в Южно-Африканском  
^оюзе. По пути следования они по
знакомятся с теми городами, кото
рые они будут проезжать. Пионеры  
узнают историю возникновения  
этих городов, познакомятся с их 
достопримечательностями соберут 
полезные ископаемые. составят  
гербарии. Ребята прочтут много 
книг, соберут открытки с видами 
городов. Они уже начали перепис
ку со школьниками встречающ их
ся на их пути станций и портоз. 
А перед отъездом школьники хо
рошо познакомились с родным го
родом Омском.

Принимать участие в этой игре 
могут лиш ь успевающ ие. Если ню 
пионер получит двойку, то он не
медленно высаживается в ближай
ш ем населенном пункте до тех  
пор, пока не исправит плохую от
метку.

Когда же игра закончится, мы 
устроим вечер юных путешествен
ников.

Л . И ВЧЕН КО, 
председатель совета друж ины  
ш колы  N* 88.
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ОВЫ МИ успехами в труде готовятся ознаме
новать открытие XIII съезда Всесоюзного Ле
нинского Коммунистического Союза Молодежи ком
сомольцы нашей области. Каждый комсомолец, 
трудясь на своем участке, стремится улучшить по
казатели в работе. Комсомольцы хотят встретить 

XIII съезд ВЛКСМ и активным участием в общественной дея
тельности.

Вы видите на снимках доярку колхоза «П уть Ильича», 
Ульяновского района, Д усю Малыгину и бригадира плотников 
Харинского строительного участка. Ульяновского района, Фат- 
кула Мухамеднурова. Это еще очень молодые комсомольцы, но 
их трудовые успехи известны всему району.

Дуся Малыгина —  лучшая колхозная доярка. В нынешнем 
году она надоила от каждой коровы по 2500 литров молока. 
Сейчас Д уся взяла себе группу из 12 нетелей и ухаживает за 
ними.

Фаткул М ухамеднуров —  не только хороший бригадир. Он 
один из первых кролиководов в селе. В августе Фаткул взял 
трех кроликов, а сейчас их у него уже много. Примеру Фат- 
кула Мухамеднурова в разведении кроликов последовали и дру
гие односельчане.

Ф ото Э. Савина.

/ о б л а с т н а я  п а р т и й н а я  
к о н ф е р е н ц и я

Вчера в клубе имени Лобкова открылась X омская областная 
партийная конференция. Конференция утвердила следующую по
вестку дня: отчет областного комитета КПСС; отчет ревизионной 
комиссии; выборы обкома КПСС; выборы ревизионной комиссии.

С отчетным докладом обкома КПСС выступил первый секре
тарь областного комитета партии тов. Колущ инский. Отчетный  
доклад ревизионной комиссии сделал председатель комиссии  
тов. Яркое.

После докладов начались прения.
Вчера в прениях выступили секретарь Омского горкома КПСС  

тов. Родионов, секретарь Ульяновского райкома партии тов. Ш ум а
ков, секретарь Большереченского райкома КПСС тов. Авдеев, пред
седатель Омского совнархоза тов. Еленевич, секретарь Октябрьского 
райкома партии тов. Бухтияров, директор Центрально-Любинского  
совхоза тов. Яковлев и другие.

Сегодня конференция продолжает свою работу.

Е й   - |Т а

Научная студенческая сессия
Большой интерес вызвала у студентов м аш иностроитель

ного и н с ти тута  научная студенческая сессия, проведенная 
30 ноября.

Работа проходила в двух секциях: м еханино-технологи-
чесной и горячей обработни металлов.

Больш инство докладов было посвящено достижениям на
шей науки и те хни ки  за 40 лет. Содержательными бы ли 
доклады  студе нтки  IV курса Е. Ш ляпкиной «Достиж ения стан
костроительной промы ш ленности за 40 лет*, студента IV 
курса 8. Держко «Ли тей ная промы ш ленность за 40 ле т». 
Проблемам запуска искусственны х спутников Земли было по
священо два доклада: студентов III курса Б. Буковского и
Б. Астафьева и студе нта  IV курса А . Черноусова.

Ж ивой интерес вызвал до кла д студента VI курса вечернего 
отделения А . Баранова на тем у, «Применение ультразвука в 
м аш иностроении».

Метод расчета зубчатых колес, описанны й в докладе сту 
дента IV  курса Король, может успеш но применяться в практи 
ке курсового проектирования. Всего на сессии было заслуш ано  
19 докладов.

М. К О ГА Н , А . ЗАК, 
студе нты  маш иностроительного и н сти тута .

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

О РГАН  ОМСКОГО ОБКОМ А ВЛКСМ



К
а ж д ы й  день одно 
и то же: дождь и лу
жи на асфальте, за 
спиной бойкая ско
роговорка кондукто
ра. Рейс за рейсом, 

медленно идет смена: полчаса 
в один конец, еще полчаса об
ратно. Поворот за поворотом, 
разворачивается улица за ули 
цей. Привычный маршрут, лег 
кая работа! И Валентин заску
чал. Весна растревожила пар
ня.

Времени у него было больше 
чем достаточно, и он думал 
взвешивал, старался предста 
вить себе будущее. А  потом, од
нажды после смены, шофер це
лый час тщательно протирал 
мокрой тряпкой крылья, бока 
автобуса, без конца лил воду 
из шланга.

Разве же знала кондуктор, 
смешливая, черноокая, что у 
него на сердце? Не знала и не 
догадывалась. И потому она не 
удержалась, спросила:

—  В кино пойдем?
Валентин разогнул спину,

как-то очень весело улыбнулся 
в ответ:

—  Нет, я поеду в деревню!
Она не поняла и переспроси

ла:
—  Куда, куда?
—  В новый совхоз.
И опять ничего не поняла 

смешливая. Только утром, ког
да принимала смену, озабочен
но справилась у  подруги:

—  Валентин не пришел еще?
—  Долго тебе придется его 

ждать! —  загадочно отвечала 
подружка. —  Уехал наш Смер- 
тин. Далеко, на север. С другим 
шофером будешь работать.

*  * *

Прошел май со своими дож
дями, за летом минула осень. 
Зима подморозила узорами ок
на в райкомовском зале заседа
ний. Идет Тюкалинская район
ная комсомольская конферен
ция.

В президиуме рядом с то
варищами сидит Валентин 
Смертин. Блокнот у него на

колене, в руке карандаш. Он 
внимательно вслушивается в 
выступления, делает беглые за
писи. Конечно, очень радостно 
ему такое большое доверие, — 
впервые на конференции и сра
зу избрали в президиум! Но 
волнение уже улеглось, его сме
нила озабоченность. Он делегат 
от комсомольцев своего Сол
датского совхоза, и ему решать 
сегодня вместе со  всеми важные 
вопросы работы своей районной 
организации.

правоту, —  как заправский бух
галтер перелистал сметы и... 
деньги нашлись, разрешение ди
ректор дал:

—  Ну, что с тобой таким сде
лаешь?! Дам уж распоряжение 
бухгалтеру.

А  потом товарищи сказали:
—  Ты молодец, Валентин! 

Давай, становись нашим вожа
ком. Энергии у  тебя хоть отбав
ляй, а мы поможем...

Т ы  молодец, Валентин!
соопсопппшпппппппоппппппппппппп

Вот на трибуну поднимается 
худощавый паренек. Валентин 
знает —  это Виктор Вергун, 
секретарь Меркутлинского сов
хоза. Валентину близки и по
нятны те трудности, которые 
преодолевали Виктор и его то
варищи. Он же сам едва прие
хал этой весной в свой совхоз, 
осмотрелся и удивился: «Да,
здесь поработать придется!» 
Был сначала шофером у дирек
тора совхоза Ивана Артемовича 
Постникова. Вместе ездили по 
полям, с фермы на ферму. Об
жился быстро, присмотрелся к 
молодежи. Что сказать о рабо
те? Трудились неплохо, горячо 
брались за укрепление нового 
хозяйства. А  вот заканчивалась 
смена и —  скучала молодежь.

Валентин долго не раздумы
вал. Он подошел к одному, дру
гому, поговорил с третьим, и 
оказалось —  спортсменов хоть 
отбавляй.

—  Вот только бы спортин
вентарь достать! —  мечтали мо
лодые рабочие.

—  Инвентарь будет! —  по
обещал Валентин. Прикусил 
язык, да поздно уже: слово не 
воробей... Неудобно ему, но
вичку, минуя комсомольский 
комитет, самому создавать спор 
тивные секции!

Товарищи поняли его коле
бания, ободрили:

—  А ты не смущайся, дей
ствуй. Что толку с комитета, 
если он только говорильней за
нимается!

—  Мы доверяем, понимаешь?
Это другое дело! Валентин—

к директору, к тому, другому. 
А что сделаешь, если отвеча
ют, что денег нет. Нет? Как 
так?! Решил он доказать свою

ЗА ЧУЖОЙ СПИНОЙ
В перерыве после отчетного до

клада нто-то из делегатов в ш утну 
сназал:

—  А  знаете, если подсчитать 
сколько комсомольцев за послед
ние годы наш райном «п о с ла л» 
работать в животноводство, то, по
ж алуй, на каждую корову будет 
по одной доярке.

Эта ш утка на самом деле имела 
под собой твердую  почву. В поста
новлениях многих преды дущ их 
конференций, в решениях плену
мов обязательно записывался 
пуннт: направить дополнительно
на животноводческие фермы 50... 
100... 150 луч ш и х номсомольцев.

Записывалось, но... не вы полня
лось. Иначе секретарю Колосов- 
сного райкома номсомола А нато
лию  Калинину не приш лось бы 
нынче краснеть перед делегатами 
отчетно-выборной конференции.

А  краснеть было за что. Из че
ты рехсот с лиш ним  доярок, на
считываю щ ихся в районе, только 
семьдесят— комсомолки. Свинарок- 
номсомолок только одна, птич
ниц —  нет совсем, те ля тни ц  тоже.

На многих фермах тр удно ра
зыскать молодую девуш ку или 
парня.

Где же молодежь? А  вон две 
краснощекие девуш ки си дят у 

окна и, погляды вая на у ли ц у, ж дут, 
когда н аступи т вечер, чтобы пойти 
в нлуб. Им нынче не удалось по
ступи ть в и н сти тут, и они коро
таю т время дома до будущ его лета. 
Здоровый парень ходит по деревне, 
побрякивая в кармане связкой 
нлючей от енладов. Такую  карти 
ну можно увидеть не в одном се
ле. И, видимо, не сты дно этим мо
лодым, здоровым ребятам и де
вушкам ж ить за чужой спиной в 
то  время, как на ферме пожилые 
женщины доят по 17— 18 коров.

Делегаты конференции не были 
голословны . Вот один из многих 
примеров, приведенны х ими.

Комсомолна Ли ди я  Кравцова

Окончила в этом году десятилетну. 
уда теперь?
—  Давай, Лида, на ферму, —  

предлож или ей в правлении колхо
за «Красны й О ктябрь». —  Лю ди 
там очень нужны . Поработаешь, 
а потом дальш е учиться будешь.

Но Лида и слуш ать не хотела.
—  Нет. Поеду сейчас.
Кравцова хотела поступи ть в

Тарское педучилищ е, но не про
шла по коннурсу. П риш лось ей 
вернуться домой.

—  Ну как теперь насчет фер-

снова Л и д у  ■

для  меня, —

мы? —  спросили 
правлении.

—  Эта работа не 
отрезала она.

Побродив несколько дней по Ко- 
лосовке, Кравцова устроилась в 
районный Дом культуры .

И это не единичны й ф акт. Де
легаты вполне справедливо крити
ковали райном за отсутствие рабо
ты с выпускниками средних школ. 
Не единицы , а десятки бывших де
сятиклассников си дят сейчас дома, 
ничего не делая, или  работают там, 
где полегче.

А  почему бы райкому комсомо
ла не собрать бывших вы пускни
ков вместе да не побеседовать с 
ними по душ ам. П ри гласи ть на эту 
встречу лучш и х животноводов 
района, чтобы они рассказали мо
лодежи о своей профессии.

Конечно, одними бывшими деся 
тинлассничам и фермы не уком
плектуеш ь. Поэтому райкому не 

мешало бы заглянуть в колхозные 
конторы, склады , в учреждения 
районного центра. Нет сомнения, 
что там найдутся десятки молодых 
людей, которые с радостью пой
д у т  на передний край борьбы за 
увеличение производства продук
тов животноводства.

Ко где уж  говорить об этом, 
когда райком плохо работал даже 
с той небольшой частью молодежи, 
ноторая тр уди тся  на фермах. За 
весь год в ряды комсомола было 
принято только восемь молодых 
животноводов, из них четыре 
доярни.

Становится понятным, почему в 
районе отсутствую т комсомольсно- 
молодежные фермы, слабо развер
нуто соревнование среди молодых 
животноводов.

Верно, Колосовский район до
бился нынче некоторых успехов 

развитии ж ивотноводства, но 
они могли быть более значитель
ными, если бы райком ВЛКСМ  не 
прятался за чужой спиной, а по- 
боевому возглавлял борьбу ком
сомольцев и молодежи за высо
кие показатели.

Критинуя райком, делегаты 
нонференцни внесли немало цен
ных предложений по улучш е
нию работы, ликвидации недо
статков.

Конференция обязала новый 
состав райкома В ЛК СМ  активно 
вклю читься в борьбу за выпол
нение поставленной партией 
задачи —  в ближ айш ие годы 
до гнать Ам ерику по производству 
молока, мяса, масла на ду ш у  на
селения.

Б. Р О Ж Д ЕС ТВ ЕН С К И Й .
(Наш  соб. корр.)

Помнится, на первом заседа
нии номитета он говорил:

—  Две главные заботы у  нас. 
Надо растить первичную органи
зацию, укреплять фермы.

Вот об этом же сейчас гово
рит Виктор Вергун. Он хвалит 
солдатцев за четкую, продуман
ную работу. «Рановато хвалит, 
мы еще не то сделаем», —  ду
мается Валентину. И карандаш 
уже набрасывает в блокноте 
те золотые крупицы опыта, ко
торые молодой делегат узнает 
из рассказов своих товарищей. 
«Есть в Тюкалинске хоккеис
ты и мастера настольного тен
ниса. А  почему у нас они не 
могут быть? Расчистим пло
щадку, каток зальем. В Кош- 
кульском совхозе члены райко
ма не помогают комитету в ра
боте. А разве у нас не так?» 
И новая запись: «Спросить с 
членов райкома помощь. Долж
ны работать, факт!»

Выступает Михаил Карпов 
из Нагибинского совхоза, жа
луется на плохую работу оча
гов культуры. Валентин решает: 
«Зря он кого-то винит. Сами 
должны наладить дело! Мы же 
сумели навести порядок в сво
ем клубе!»

И вот тогда Валентин решает 
выступить в прениях. Он знал, 
о чем скажет. Надо растить ак
тив, дружно браться за дело. 
Тогда комсомольцы все смогут 
достичь —  и Америку обгонят, 
и выстроят новый клуб, и так 
высоко поднимут авторитет сво
ей организации, что односель
чане с гордостью скажут: «Н а
ши комсомольцы это делали. 
Они у нас все могут!»

—  Нет, не ошибся я, когда 
решил ехать в село, —  летят в 
зал слова молодого делегата, и 
дружными аплодисментами от
вечают ему товарищи.

*  *  *

Памятной будет эта район
ная конференция комсомольцу 
Валентину Смертину. На ней 
сн не только подвел с новыми 
друзьями итоги своей жизни в 
селе, он наметил новые планы, 
сам поставил перед собой но
вые, более трудные задачи. Х о
рошей школой была ему конфе
ренция. I

\ И. МАРЬЕТА.

На этой ф отограф ии вы видите молодого сверлевщ ика за. 
вода «М аш и ностр ои тель», иомсорга третьего цеха Юрия Дю - 
дина. Молодой человек —  активный организатор комсомоль
ской ж изни на пр едпри яти и , член заводсного комитета 
ВЛН СМ .

Хорош ий он и производственнин. Работая сверловщ ином, 
Юрий добился высоких показателей. Сейчас он продолж ает 
тр удовую  вахту и каждая смена —  это смена его тр удовы х 
успехов.

Ф ото Э. Савина.

Как день от ночи
Когда я смотрю на нашу счастливую жизнь, на ве

селые, радостные лица колхозников, на новые дома, кото
рых только в нынешнем году прибавилось в нашем колхо
зе на три десятка, мне невольно приходят на память пер
вые годы создания артели. Как все то не похоже на наш 
сегодняшний день!

Пришли как-то ко мне соседи, такие же бедняки, кан 
я, «голь перекатная» —  так называли нас богатеи.

—  Дальше нам жизни нету, надо вместе собираться, 
—  говорим. Так и образовалась у нас артель. Насчитыва
ла она тогда 15 дворов. На весь нолхоз было несколько 
лошадей, коров да примитивные крестьянские плуги, беи 
роны.

Ш ло время. Постепенно крепла наша артель, наби
ралась сил. Государство дало нам машины, семена. И с 
каждым годом росли урожаи, увеличивалась выдача хлеба 
за заработанные трудодни.

В те годы я был уже старик, но новая жизнь целиком 
захватила меня. Откуда и силы взялись! В 1938 году мне 
доверили большое и важное дело —  заложить сад. С во
одушевлением взялся я за работу, а в 1940 году колхоз
ники послали меня на сельскохозяйственную выставку в 
Москву,

Сорок лет прожил я при царизме. Как день от ночи 
отличается моя жизнь в настоящее время от той, которая 
была в царской России. Разве мог мечтать я, потомствен
ный бедняк, о том, что меня за крестьянский труд пошлют 
в столицу государства!

Миллионные доходы получает ежегодно наша артель. 
В 10 раз увеличилось число дворов, которые входят в 
нее. У нас хорош о развиты животноводство и полевод
ство. Труженику обеспечен богатый трудодень.

Мне восемьдесят лет, но наш советский строй как бы 
вливает в меня новые силы. До последнего времени я ра
ботал письмоносцем и одновременно кассиром в колхозе. 
И сейчас не сидится на месте —  продолжаю работать кас
сиром.

Четыре мои сына и две дочери трудятся на различных 
участках в колхозах и совхозах, на заводах и фабриках 
страны.

Несколько десятков внуков и внучек также за
вели свои семьи и успешно трудятся и учатся. Эго 
большая моя радость. Четыре правнука учатся в 
школе. Свободно и счастливо жить помогла мне, мо
ей многочисленной семье и всему народу Великая 
Октябрьская революция.

40 лет — небольшой срок. А  сколько нами сде
лано! И с гордостью оглядывая пройденный путь, 
я не могу не радоваться, глядя, как расцветает с 
каждым годом колхоз имени Тельмана, где я тру
жусь и по сей день.

Г. КЛИВЕР,
колхозник сельхозартели имени Тельмана, 
М оскаленского района.

ЧЕСТВОВАНИЕ ЮБИЛЯРА
В Омском сельскохозяйственном институте состо

ялось чествование профессора, доктора сельскохо
зяйственных наук, заведующего кафедрой агрохи
мии Александра Захаровича Ламбина в связи с се
мидесятилетием со дня рождения и сорокапятиле
тием научно-педагогической и общественной дея
тельности.

Поздравить своего старшего товарища и учите
ля собрались ученые, преподаватели, студенты.

В адрес юбиляра поступили многочисленные при
ветствия и поздравления.

Р. ЦИЛЬКЕ, 
студент, юнкор.

Зим няя нартинка.
Фото Г. Плющакова.

Студенческий лекторий
Д ля  повышения нультурного уровня студентов в сель

скохозяйственном институте организован студенческий 
лекторий. Б уд ут прочитаны  лекции о международном 
полож ении, литературе, кауне, искусстве.

В. П И В А Р Ч У К , 
студе нт, Юниор.
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И Н Т Е Р Е С Н А Я
В С Т Р Е Ч А

С о в е т ы  п р о п а г а н д и с т а м

Интересная встреча со 
стоялась у работников типо
графии «Омская правда» с 
местным композитором Б. А.

Редакция молодежной ] ришь? Ты МНв ГОЛОВУ 
газеты попросила м е н я ' 
сказать несколько слов
тем, кто сегодня начи
нает вести пропагандист
скую работу в ком- 

„  _ н сомольских поли тнруж -
ЯркОБЫМ. Он рассказал ПО- в ках. Я охотно согласился, 
лиграфистам, как пиш утся  ■ Работа пропагандиста —
песни, а затем исполнил не- ■ „ е с ^ ° Имоло2ежиеИживЯ̂
СКОЛЬКО песен своего сочине- 2 слово приходит не сразу.

2 Поэтому мне и хочется 
НИЯ. я  сообщить вам, друзья,

„  „  ■  как приш ло это умение
ТеПЛО бЫЛИ ПрИНЯТЫ  при- а КО мне. рассказать о сво-

сутствующими «Песня О МИ- £  встречав Г н а а л ю ^ н и я х !  
ре», «Хорош и прииртышские ■ 
дали», «Вальс сибирских 5 1. Дорогу осилит 
нефтяников», а песни «В ер
ной дружбы огоньки» и «П о

не крути. Какое же туг 
равенство? У тебя в 
семье трое, а у меня 
пятеро. А  трудодень и 
мне и тебе идет один.

—  А  что ты хочешь? 
— спрашивал другой.

при социализме наше 
государство не так бо
гато, чтобы сразу дать 
каждому труженику по 
его потребностям. Это 
дело будущего. Сорев
нуйтесь друг с другом, 
помогайте укреплять 
сельхозартель и с года
ми все изменится. Ста
нете жить и богаче и 
лучше. От вашего тру
да и зависит, как ско-

и д у щ и й

встречал я девушку» компо
зитор исполнил дважды.

От имени рабочих предсе
датель местного комитета 
М. В. Тузова поблагодарила 
т. Яркова за интересную бе
седу. В ответном слове ком
позитор обещал написать пес
ню о работниках полиграфи
ческой промышленности.

А. М АМ РОВ, 
работник типографии.

■■■■■■■■■«■■■■■■■■■■■■■■■•■«■к

5 Комсомольцем я стал
■ в первые годы коллек-
■ тивизации сельского хо- 
2 зяйства. Создавались 
;  в нашем районе колхо-
■ зы, в дружную семью
■ объединялись крестья- 
5 не-единоличники. Они 
S верили родной Совет- 
;  ской власти, но не каж-
■ дый из них представ-
■ лял, что именно даст 
2 колхозный строй.
■ Помню такой 
2 двух крестьян.
5 Один говорил:

— Равенство,

спор

гово-

И МЕРТВАЯ БУКВА
—  А  вот что. Отра

ботаем мы лето, а 
осенью, когда станем 
подводить результаты, 
надо учесть многосе
мейность. Тебе, стало 
быть, на трудодень по
лагается поменьше, а 
мне побольше. Пятеро 
душ, все-таки!

—  Постой, постой... 
Это выходит, я работай 
на тебя. Не-ет, брат, 
шалишь!..

Сейчас бы я сумел 
объяснить этим спо
рящим людям их ошиб
ку. Рассказал бы о 
принципах социализма 
и коммунизма. Я ска
зал бы так:

—  Верный у вас раз
говор, товарищи. Но

На долгие годы!
Последний день ноября запомнится Евгению 

Гайчукову и Клаве Макаровой на всю жизнь — 
в этот день состоялась их комсомольская свадьба.

В просторном, нарядно убранном зале собра
лись родные новобрачных и их друзья —  комсо
мольцы Ленинского района. Торжественно вручает
ся молодоженам свидетельство о браке, а затем их 
горячо поздравляют секретарь комсомольской ор
ганизации Людмила Николаенко, секретарь райкома 
комсомола Зинаида Шиманис и другие товарищи.

Евгению и Клаве предоставлена квартира, куда 
уже доставлены подарки от райкома комсомола и 
товарищей по работе: шифоньер, буфет, стол, сту
лья, кровать.

И от всего сердца звучали на свадьбе пожела
ния комсомольцев: «Хорош ей вам жизни, друзья!
Счастья на долгие годы!»

На снимке: начальник цеха П. В. Тычкин вру
чает^ Евгению и Клаве ордер на квартиру и ключ

Ф ото О. Бакшаева.
от комнаты.

Вместе 
да дружно
Новое здание Оринов- 

ской школы Большеунов- 
ского района к зиме за
кончено не было. Заня
ти я  велись в старом по
мещении. Но холода все 
чаще давали знать о се
бе. Тогда учителя-номсо- 
мольцы реш или как мож
но быстрее закончить 
строительство своими си
лами. К ним присоеди
нились учащ иеся. Совме
стно они ош тукатури ли  
помещение, слож или
печь, вставили оконные 
рамы, застеклили их. Осо
бенно хорошо тр уди ли сь  
учителя Зуева. Широкова 
и учащ иеся Черпова, 
Цирк, Гри цути на и мно
гие другие.

Теперь занятия ведут
ся в новых светлы х и 
теплы х нлассах.

А. ГИМРО. 
секретарь учительской 
комсомольской органи
зации.

ро разбогатеет наше го
сударство.

Но эго сейчас. А  
тогда послушал я од
ного, другого, и ду
маю: « А  ведь оба они 
правы! Может действи
тельно у нас в артели 
что-то перепутали, не 
так начисляют трудо
дни?» Разыскал я сек
ретаря комсомольской 
ячейки и взволнован
ным голосом доклады
ваю:

—  Непорядок у нас 
в хозяйстве. Наруша
ются основы социалис
тического хозяйства.

Улыбнулся он, вы
слушав меня, а сам го
ворит:

—  Отсталый ты ком
сомолец. Не знаешь те
орию марксизма-лени
низма.

Объяснил он мне, 
что даст колхоз на 
первых порах и что бу
дет потом. А  на про
щанье посоветовал:

—  Берись-ка ты за 
учебу. Быть комсомоль
цем, значит понимать, 
за что борешься, ради 
чего вступил в пере
довой отряд молодежи.

« А  ведь правда, — 
подумал я, — мало 
знаю». И такое боль
шое желание у меня 
появилось к учебе, что 
сразу же пощел в биб
лиотеку. Дайте, гово
рю, мне книгу, в кото

рой все сказано. Ото
брал я две —  «Капи 
тал» и «Государство и 
революция», пришел 
домой и стал читать. 
Чуть ли не до утра си
дел. По нескольку раз 
одну и ту же страни
цу перечитываю, а ни
чегошеньки не пони
маю.

Бегу утром с покрас
невшими глазами к сек
ретарю: «Отсталый я 
элемент, не место мне 
в комсомоле». Смеется: 
«Н е преувеличивай. А  
ты думаешь, я все уже 
понял? Нет, учусь вот 
и долго еще буду 
учиться. Сначала одно 
схватил, завтра другое. 
И начинать надо тебе 
с азов».

Потом услышал я 
мудрую народную по
говорку: «Учиться все 
равно, что грести про
тив течения, пока гре
бешь —  плывешь, ос
тавил весла —  и те
бя сносит назад». 
Очень верно!

Отсюда и вывод. 
Каждый комсомолец 
должен не день, не год, 
а всю свою жизнь ов
ладевать теорией марк
сизма - ленинизма. Эта 
наука тем и сложна, 
что включает в себя 
все отрасли знания: и 
историю, и естествозна
ние, и математику и 
т. д. Самая настойчи
вая общеобразователь
ная учеба комсомоль
цев должна тесно пе
реплетаться с овладе
нием этой теорией. 
Вместе с ростом зна
ний будет накапливать
ся понимание основ 
марксизма - ленинизма, 
которое так необходи
мо, чтобы теория ста
ла в руках комсомоль
ца оружием.

Дорогу осилит иду
щий!

Б. Ш А РА П О В , 
пропагандист Назы- 
ваевского района.

При Омском Дворце пионеров 
работает детский музыкальный 
кружок. Программа кружка рас
считана на пять лет учебы и 
одинакова с программой дет
ской музыкальной школы. По
этому окончившие кружок мо
гут затем поступить сразу в му
зыкальное училище.

Игорь Лебедев обучается иг
ре на баяне у преподавателя 
Николая Ивановича Киреева. 
Учитель говорит, что Игорь бу
дет хорошим баянистом.

Ф ото 3 . Савина.

♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦

С У Д Ь Я
Из зала вышли двое: муж с женой.
Она смеется: — Тоже, развелись!..
—  Как хорошо, что ты опять со мной!
И крепко-крепко за руки взялись.
« Вот так, должно быть, и пройдут весь век», — 
Подумал, глядя на супругов, я.
А помирил их добрый человек,
С простым и скромным именем — судья.
Он разглядел за ссорою любовь.
Пустую ревность в сердце укротил.
И как отец, молодоокенам вновь 
Потерянное счастье возвратил.

гщ Тара.
Леонид ЧАШЕЧНИКОВ.

П О  С Л Е Д А М

НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИИ

„ О Х И  И В 3 Д  О X  И “
Под таким заголовком в нашей 

газете была опублинована коррес
понденция Л . Куклиной, рассказы
вающая о неподготовленности ве
черних школ сельской молодежи 
Кормиловского района к занятиям.

Как сообщил редакции заведую
щ ий областным отделом народного 
образования тов. Арсенов, коррес- 
ьонденция обсуждалась на аппа
ратном совещании Кормиловского 
районо. В настоящее время вечер
ние школы сельской молодежи ор
ганизованы в совхозе «П обеди
те ль », на отделении этого совхоза 
«С п а й ка », в Юрьевском совхозе, 
восьмой класс откры т при Красно
тульской семилетней школе. При
няты меры для  организации заоч
ного обучения, для  чего органи
зую тся три консультационны х 
пун кта .

Это началось ранней 
весной. На собрании 
комсомольцы и моло
дые животноводы кол
хоза имени Мичурина, 
Тарского района, ре
шили все, как один, 
включиться в борьбу ДОИТЬ

вое место в районном 
соревновании и не со 
бирается никому его 
уступать.

Хороших успехов в 
борьбе за увеличение 
производства молока

 ..............   „  свои усилия, своих коров. Ходила на добились молодые до
за повышение продук- Трудовое напряжение пастбище, проверяла, ЯрКИ Надежда Тринь-
тивности коров. росло. С каждым меся- как они едят, пью г. нова, Антонина Тере-

На фермах разгоре- Чем оно приносило хо- После дойки подкарм- хова> Валентина Пыря
лось соревнование. По- рошие плоды. ливала их. кова и другие,
явились листы показа- Молодая доярка Ели- Прошло два месяца, За десять месяцев
телей, графики надоев. завета Грядченко еще и Елизавета Грядченко колхоз получил на 
Недобор молока какой- в авГуСте отставала от уверенно вошла в пер- 309 литров молока от 
либо дояркой, хотя бы свонх подруг, в район- вую пятерку колхозных каждой коровы боль- 
и незначительный, сра- ном соревновании за- доярок, а в районном ше, чем за то же вре
зу  же становился пред- нимала 83-е место (из соревновании заняла мя в прошлом году. И 
метом обсуждения. Вы- 160-ти). За восемь ме- одиннадцатое место. За в этом большая заслу- 
яснялись причины, при- Сяцев она получила от сентябрь и октябрь де- га комсомольцев и п о 
нимались необходимые СВОих коров только по вушка получила по 574 лодежи. Сейчас они 
меры. 1535 литров молока, литра молока от коро- начали борьбу за то,

С большим вооду- Pmimn ЯЛРНЯТ. ПРПР вы, и теперь на ее сче- чтобы получить как
встретил» Д0В„ Х  S S a  S  2̂109 ЛИТР °В’ надо-м ож но больше -

М Е Т А Ш Ш

1 0 0  т о н н
Комсомольцы и молодежь Ки

ровского района активно участ
вуют в месячнике по сбору ме
таллолома. За первую декаду в 
районе собрано 100 тонн. Бо
лее 75 тонн лома собрано 
школьниками. Первенство дер
жит комсомольская организация 
школы №  55, сдавшая 16 тонн. 
Учащиеся школы №  23 собра
ли 14 тонн.

Среди производственных кол
лективов на первом месте ком
сомольская организация комби
ната подсобных предприятий. 
Хорош о прошли субботники по 
сбору металлического лома на 
мелькомбинате и элеваторе.

Л. БЕЛОБАБЧЕНКО.

шевлением
молодые животноводы J   „  л а более внимательно
призыв партии: в бли- улаживать корова- вы 38 яесять месяцев' 

д ми. С утра и до позд- А  вот на
него вечера, пренебре- комсомолки

молока
енных от каждой коро- в зимний период.

жаишие годы
—  Задача, постав- 

счету у ленная партией, будет 
Зои По- выполнена, —  говорит

ству молока, мяса и r  г с    мололежь
з. гая отдыхом, молодая лынскои уже 2438 лит- дмасла на душу населе 

ния. Они решили уд- доярка находилась у ров! Зоя занимает пер- Н. П О ДО ЛЬСНИ Й.

1 0 . 0 0 0  к г
Активно включаются в ком

сомольский месячник по сбору 
лома черных металлов учащие
ся школ города.

Пионеры школ №  6 и №  15 
собрали уже свыше 10 тонн цен
ного сырья.

Учащиеся школы №  20  сда
ли 18 тонн лома, а ученики на
чальной школы №  2 6 — полто
ры тонны.

В пионерской дружине шко
лы №  10 активное участие в 
сборе металлолома принимают 
ученики 4  «1 »  и 7-го классов. 
Ш кола награждена Похваль
ным листом горкома комсомо
ла. ;



В настоящее время 
занятия по лыжному 
спорту проводятся в 
течение круглого года. 
Только в этом случае 
можно добиться высо
ких спортивных резуль
татов. Важно, чтобы 
занятия велись систе
матически, с постепен
ным повышением физи
ческих нагрузок.

Приступив к трени
ровкам, нужно завести 
дневник занятий и са
моконтроля, куда вно
сятся такие данные, 
как состояние погоды, 
лыжни, смазки и сколь
жения, результаты тре
нировок, самочувст
вие: пульс до и после 
нагрузки, аппетит, сон и 
т. п. Все эти записи да
ют возможность про
анализировать субъек
тивные ощущения, а 
также изменения в ор
ганизме занимающих
ся. Кроме того, они 
способствуют накопле
нию опыта в подборе 
лыжных мазей на раз
личную погоду и снег.

Круглогодичный цикл 
тренировок состоит из 
двух периодов (подго
товительного —  май—  
октябрь и основного —  
ноябрь— март). В свя
зи с этим содержание 
занятий имеет сущ е
ственные различия. Ес
ли в подготовительный 
период основное внима
ние уделяется общефи
зическому развитию и

5 декабря в районе 
сельхозинститута со 
стоялась лыжная эста
фета в честь открытия 
зимнего спортивного 
сезона на приз газе
ты «Омская правда». 
Для мужчин была про
ведена эстафета 4 X 5  
км, для женщин— 3 X 3  
км.

В соревнованиях 
приняло участие 200 ко
манд от промышлен-

«Н а с ту п и л  зимний спортивны й сезон. Ты сячи 
юношей и девушек становятся на лы ж и. Но как 
правильно тренироваться? Как составить план 
занятий на этот период? Все это сейчас волнует 
Многих сельских спортсменов, а нуж ную  литера* 
т у р у  найти тр у д н о », —  пиш ет в редакцию спорт
смен Иван Калинин из Крутинского района.

О тветить на эти вопросы мы попросили заве
дую щ его кафедрой лы ж ного спорта Омсного Госу
дарственного и нсти тута  физической нуЯьтуры  
Л . И. Н О Ж К И Н А.

В  п о м о щ ь  
инструктору- 
общественнику

тактической подготов
ке, то в основной пери
од главная задача со 
стоит в изучении тех
ники передвижения на 
лыжах, тактики лыж- 
ника-гонщика и повы
шении уровня трени
рованности. Основными 
средствами в данном 
случае будет бег без 
лыж и занятия на лы
жах в условиях разно
образного рельефа ме
стности.

Для проведения прак
тических занятий на 
снегу, независимо от 
уровня спортивной под
готовленности занима
ющихся, тренер состав
ляет план занятий (3 ра
за в неделю по 2 часа). 
В декабре изучением 
техники лыжного хода 
можно заниматься по 
такому плану. Первые 
три— четыре занятия 
нужно посвятить изуче
нию попеременного

двухшажного хода, за
тем постепенно перехо
дить на овладение од
новременным бесшаж
ным и одношажным хо
дами, а также выраба
тывать скорость на 
спусках и подъемах.

Преподавателю или 
тренеру следует пом
нить, что главным в их 
работе с новичками и 
спортсменами низших 
разрядов является изу
чение широкого сколь
зящего шага, для чего 
нужно заниматься без 
палок и под уклон в 
1— 2 градуса. В даль
нейшем применяется 
коньковый ход, т. е. 
скольжение на одной 
лыже (подняв вторую), 
передвижение на нос
ках и, наконец, поста
новка маховой ноги на 
снег около носка лыжи 
опорной ноги. Затем 
выполняются упраж
нения с работой рук 
без палок. Взяв пал-

П ервЫ е cm apm bi
ных предприятии и 
учебных заведений го
рода. Все они были 
разбиты на три группы. 
В первую и вторую 
группы входили коман
ды вузов и промышлен
ных предприятий, в 
третью —  техникумов 
и училищ.

В результате упор

ной борьбы первое об
щекомандное место по 
своей группе заняли 
лыжники института 
физкультуры, на вто
ром месте —  сельско
хозяйственный и на 
третьем —  медицин
ский институты.

Лучшей во второй 
группе оказалась

кн за средину, проде
лывается весь ход в 
медленном темпе и че
рез время— в быстром.

С каждым новым за
нятием тренировочная 
нагрузка должна повы
шаться. Во время пе
ременных тренировок 

должна соблюдаться 
последовательность в 
скорости. Лыжник идет 
спокойно пять минут, 
затем такой же отре
зок времени со средней 
скоростью и, наконец- 
пять минут сильно. 
После ускорения ско
рость постепенно сни-: 
жается.

Отдохнув, лыжник 
вновь увеличивает ход 
и проходит 4  минуты 
со средней скоростью, а 
6 минут— сильно. Так, 
уменьшая время про
хождения со слабой ин
тенсивностью, посте
пенно увеличивается 
время прохождения 
сильно. Тренеру посто
янно нужно следить за 
сохранением правиль
ной техники передви
жения на лыжах.

Лыжи —  один из 
наиболее распростра
ненных видов спорта. 
Они воспитывают в че
ловеке волю, помогают 
ему стать сильным и 
здоровым. И чтобы ов
ладеть техникой лыж
ного хода, нужно долго 
и упорно тренировать
ся.

команда агрономиче
ского факультета сель
хозинститута.

В группе технику
мов и училищ первые 
три места заняли соот
ветственно команды 
техникума имени В оро
шилова, химико-меха
нического техникума и 
первого технического 
училища.

А . Ш ЕРШ Е Н Ь , 
учащийся техникума.

КАК ОРГАНИЗОВАТЬ ЗАНЯТИЯ ЛЫЖНИКОВ

Н о в о е  н е у д а ч н о е  и с п ы т а н и е  
американской баллистической ракеты

Н ЬЮ -ЙОРК. Газета «Ю ньон сан-диего» сообщила, что намеченное 
на этой неделе испытание американской баллистической ракеты 
« А т л а с »  вновь отложено в связи с тем, что она выш ла из строя во 
время стендовых испы таний перед запуском на испы тательном поли 
гоне Кейп-Канэверал (Ф лорида).

Каи уже сообщалось, две предш ествующ ие попы тки запустить ра
кету «А т л а с »  в июне и сентябре месяцах окончились неудачей из- 
за выхода из строя системы управления.

Покушение на Президента Су кар но
Д Ж А К А Р Т А . Как передает радио Дж акарты , на днях  было со

вершено покушение на ж изнь Президента Республики Индонезии 
Сукарно, ногда он вместе со своими детьми присутствовал на 
школьном вечере.

Были брошены ручные гранаты , которые взорвались вблизи Пре
зидента, но не при чи ни ли  ему вреда. Имеются убитые и раненые.

С пустя несколько часов после покуш ения на него Президент С у 
карно вы ступи л по радио. Он выразил глубокое соболезнование 
пострадавшим и призвал индонезийский народ н укреплению  на
ционального единства и к бдительности по отношению к врагам 
республики.

И Н Т Е Р Е С Н Ы Е  
О Т К Р Ы Т И Я

Ленинград. Возвратились уча
стники высокоширотной океано
графической экспедиции аркти
ческого института, совершившие 
на дизель-электроходе «Л ена» 
длительное плавание в аркти
ческих водах. О результатах 
этой экспедиции ее начальник— 
научный сотрудник института 
Л. Л. Балакшин рассказал кор
респонденту ТАСС:

—  На морских картах все 
еще оставалась «белы м пят
ном» центральная часть поро
га Нансена —  в северной час
ти Гренландского моря. Изуче

ние этого района представляло числе промеры глубин. Оказа- 
для советских исследователей лось, что предположения Нансе-
особый интерес потому, что он 
является сопредельным цент
ральному арктическому бассей
ну. Именно здесь открываются 
возможности для изучения теп
лообмена вод и решения других 
научных вопросов. Знаменитый 
норвежский полярный исследо

на, а также другие данные, ис
пользованные при составлении 
морских карт, нуждаются в

Наблюдения гидрохимиков, 
гидрологов, геологов и других 
специалистов экспедиции, не
сомненно, позволят после обра
ботки материалов и изучения

серьезных коррективах. Глуби- геологических проб, образцов
ны здесь превышают 3 .000 — 
3 .500  метров. Результаты ис
следований позволяют теперь 
высказать обоснованное предпо-

ватель Фритьоф Нансен в свое ложение, что порог Нансена в
время высказал предположение, 
что глубины здесь не превыша
ют 1.300 — 1.600 метров.

Преодолев тяжелые паковые 
льды, дизель-электроход «Л е
на» с большими трудностями 
проник в намеченный район —  
центральную часть порога Нан
сена. Экспедиция предприняла 
различные исследования, в том

центральной его части пересе
чен глубоководным желобом. 
Любопытно, что в пробах дои-

морских организмов прийти к 
новым интересным научным 
выводам. Но сейчас бесспорно 
одно: на морских картах можно 
уверенно внести существенные 
изменения, касающиеся глу
бин района порога Нансена. 

Следует сказать, что к севе-
ных грунтов содержалась мик- ру от 80 параллели такие позд-
рофауна атлантического проис
хождения. Почти отсутствую 
щая в арктических водах, эта 
микрофауна могла проникнуть 
сюда из Атлантики через обна
руженный нами желоб.

ние по времени научные иссле
дования еще не проводились. 
Таким образом, нынешний рейс 
«Л ены » положил начало систе
матическим сезонным наблюде
ниям в северной части Грен
ландского моря.

Редактор В. Ж ЕЛТОНОГОВ.

Газета выходит в среду, 
кятницу и воскресенье.

ОБЛДРАМТЕАТР —  «Когда цвв- 
те т акац ия».

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ* —  «П о - 
едином».

«МАЯК» —  «К арнавальная ночь», 
«Лю бовь м атери».

«ЛУЧ» —  «С аш а вступает в 
ж и знь », «Загадка старой ш то ль н и »,

ЦИРК —  большое представление 
в трех отделениях. Воздуш ны й по
лет под управл. заслуж . арт. 
Р СФ С Р  Ю, Рябинина и другие но
мера.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: Омск, ул. Ленина, 11. ТЕЛЕФОНЫ: секретариата —  14-81, 
отделов 10— 69, бухгалтерии Кб. 2-32. О недоставке газет звонить 13-40 и 6-18.

с е р ь е з н ы м
и с п ы т а н и е м

Греция. В центральной части А ф и н .
Фотохроника ТАСС.

Молодежный фестиваль 
социализма в Лондоне

ЛОНДОН. Здесь проходил молодежный фестиваль социализма, 
организованный по инициативе коммунистов и комсомольцев англий
ской столицы.

Участники фестиваля обменялись мнениями по таким вопросам, 
как положение английской молодежи и ее задачи в борьбе за по
строение социалистического общ ества в Англии, в борьбе за укреп
ление мира во всем мире.

Молодежь прослушала ряд лекций, в том числе по истории 
английского рабочего движения и о достижениях Советского Союза 
в области исследования космического пространства.

Б фестивале приняла участие делегация московских комсомоль
цев. в составе первого секретаря Московского городского комитета  
комсомола М. Ф. Давыдова и представителя Комитета молодежных  
организаций СССГ, которые горячо приветствовали лондонских ком
сомольцев от имени комсомольцев Москвы.

Р а с т е т  и к р е п н е т
Растет и крепнет производственная активность широких 

масс трудящихся в братских социалистических странах.
Как сообщ ает китайская газета «Гунж эньж ибао», рабочие 

Тяньцзиня, Шанхая, Харбина и Сиани с огромным воодушевле
нием встретили заявление товарища Лю Шао-ци на 8 м 
съезде профсоюзов о том, чтобы в течение 15 лет догнать и 
перегнать Англию в выпуске черных металлов и других важ
нейших видов промышленной продукции. Рабочие выражают 
полную уверенность в том, что они смогут выполнить задачу, 
поставленную коммунистической партией Китая.

Производство хлопчатобумажных тканей в Китае уже пре
вышает выпуск этой продукции в Англии. В 1956 году Китай 
дал 4 .600 миллионов метров хлопчатобумажных тканей, а 
Англия на одну треть меньше.

При ДСО «Б ур еве стни к» 
вот уже третий год рабо
тает детское отделение 
фехтовальщ иков. Это по
ка единственная детская 
секция в городе.

Регулярны е трениров
ки вырабатывают у ре
бят си лу , ловкость, волю 
к победе, помогают им 
овладевать сложным ис
кусством фехтования.

Многие воспитанни
ки этого отделения стали 
опытными бойцами. Так , 
ученин 84-й школы В ла
димир Гриш ин и ученица

64-й школы Лю дм ила Ко
новалова вы полнили нор
мы первого юношеского 
спортивного разряда. Хо
рошо зарекомендовали 
себя и другие занимаю
щиеся. В командном пер
венстве города, ноторое 
проводилось весной 1957 
года, они наравне со 
взрослыми оспаривали 
призовые места и заняли 1

общее третье место, про
пустив вперед номанды 
ф и зкультурного  и меди
цинского и нсти тутов .

В настоящее время 
юные фехтовальщ ики го
товятся н ответственным 
соревнованиям. В дни 
ш кольны х каникул в 
г. Воронеже будет прове
дено юношеское первен
ство Р СФ С Р. Оно будет

серьезным испытанием 
для наших спортсменов.

Г. ТР Е Т Ь Я К , 
старш ий преподаватель 
кафедры фехтования ин
сти тута  ф и зк ультуры ,

Н А  С Н И М К Е: тренер
Г. Тре тьяк объясняет на
чинающим ф ехтовальщ и
кам, как надо держ ать 
ш пагу.

Фото В. Конокотина.
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